

sábado 4 de mayo de 2024

La Laguna acomete a partir del lunes el reasfaltado de las calles Rodríguez Moure y San Miguel de Chimisay

“Se trata de dos actuaciones que avanzan en el compromiso del grupo de Gobierno municipal a la hora de mejorar la red viaria en todos los pueblos y barrios”, asegura Ángel Chinaa



Descargar imagen

Trabajos de reasfaltado

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Obras e Infraestructuras, acomete a partir de este lunes los trabajos de reasfaltado de las calles Rodríguez Moure, en el casco de la ciudad, y San Miguel de Chimisay en el tramo comprendido entre la Avenida de Taco y la calle Virgen de los Reyes.

“Se trata de dos actuaciones que avanzan en el compromiso del grupo de Gobierno municipal a la hora de mejorar la red viaria en todos los pueblos y barrios de La Laguna, atendiendo a las demandas vecinales, priorizando aquellas zonas que presentan un peor estado para garantizar la seguridad vial y estableciendo criterios de accesibilidad para facilitar el tránsito de personas con movilidad reducida”, asegura el concejal

de Obras e Infraestructuras, Ángel Chinaa.

En el caso de la calle Rodríguez Moure, el reasfaltado de la calzada viene a complementar, por un lado, los trabajos previos de accesibilidad de la vía, con el rebaje de bordillos de las aceras y la mejora de los accesos a los pasos de peatones, y la reposición de imbornales para garantizar la correcta canalización de las aguas pluviales. Los trabajos de reasfaltado del firme y señalización de la vía tendrán una duración de dos días, durante los cuales permanecerá cerrado el parking de El Remojo, que gestiona la empresa pública Muvisa.

Por otro lado, con esta actuación, “se complementa toda la renovación de la calle Rodríguez Moure en su conjunto, ya que, en el primer tramo de la vía, entre las calles San Agustín y Anchieta, están próximas a concluir las obras de peatonalización”, indica Ángel Chinaa.

En el caso de la avenida de San Miguel de Chimisay, en el barrio de Taco, esta intervención, que se prolongará por espacio de cinco días, se incluye en el plan municipal de mejora del firme que cuenta con un presupuesto global de 3,1 millones de euros y abarca zonas del municipio como San Miguel de Chimisay, La Cuesta, Taco, Los Majuelos, Las Mantecas, San Jerónimo y San Luis Gonzaga.

“Dentro de este plan integral de repavimentación, esta era una actuación especialmente demandada, ya que el estado actual de la calzada presenta numerosas grietas y hundimientos, lo que afecta a la seguridad vial”, explica Ángel China, quien avanza que en breve se iniciará también una actuación de similares características en la Avenida Vallermoso y la Avenida de El Cardonal, con mejoras también en materia de accesibilidad y el asfaltado de distintas bolsas de aparcamiento.

Desde la concejalía de Obras se solicita la mayor colaboración vecinal, para que los trabajos puedan desarrollarse con normalidad, prestando especial atención a la señalización vertical y las indicaciones de los operarios. Las posibles alteraciones en el acceso a los garajes de la zona serán comunicadas por la empresa concesionaria de los trabajos, según se desarrollen las obras.